

Une vingtaine d'opposants quittent le Venezuela



Caracas, 1er avril, (RHC).- Une vingtaine de dirigeants, de porte-paroles et d'élus des principaux partis et organisations d'opposition au Venezuela ont quitté le pays, mais ils continuent d'inciter leurs partisans à organiser des protestations dans les rues

Henrique Capriles, leader du Parti Primero Justicia , qui est aussi le gouverneur de l'état de Miranda et le coordonnateur national du mouvement Voluntad Popular, le député Freddy Guevara se trouvent parmi ceux qui ont quitté le Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/125871-une-vingtaine-dopposants-quittent-le-venezuela>



Radio Habana Cuba